

**EL DATO**

**69%**

**Porcentaje de niñas que ha padecido dolor de espalda**

Actualmente, en España, el 69 por ciento de las chicas y el 51 por ciento de los chicos menores de 15 años ya saben lo que es el dolor de espalda, porque lo han sufrido alguna vez en su vida, según datos de la Organización Médico Colegial. Con el objetivo de evitar estos problemas, la OMC y la Fundación Kovacs presentaron la pasada semana una nueva edición de la *Campaña de Prevención del Dolor de Espalda entre los Escolares Españoles* (más información en [www.correofarmaceutico.com](http://www.correofarmaceutico.com)).